

29 DE JULIO DE 2015

**DIPUTADO JOSÉ LEONEL HERNÁNDEZ ESCOBAR, DEL PARTIDO VERDE
ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

ASUNTOS GENERALES:

TEMA “POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO VERDE”

Con su permiso diputados: Como miembro del partido verde e integrante de la bancada, hago mi posicionamiento total apoyo a nuestro alcalde electo Fernando castellanos cal y mayor; en donde con 67,385 votos es nuestro ganador, con una diferencia de 795 votos. En donde la población de Tuxtla Gutiérrez salió a votar por nuestro candidato. Sin embargo, se fue mesurado y para darle legitimidad se llevó a cabo voto por voto, y casilla por casilla; obteniendo el triunfo nuestro candidato el licenciado Fernando castellanos cal y mayor. Es por eso que hacemos un llamado a la población de Tuxtla Gutiérrez, a que nos sumemos al proyecto y reconstrucción de nuestro Tuxtla. Ya no me queda más que despedirme con una frase de un gran amigo diputado electo también donde dice ¡Tuxtla!, ¡Tuxtla!, ¡Tuxtla!... Es cuanto diputado presidente.